

25 de marzo 1979
"Cine Mundial"

Reestructurarán sus Transmisiones

2.2 Millones al mes Para Programas en el C-13

NUEVOS programas musicales se iniciarán a partir del lunes próximo por el canal 13, según dijo a conocer ayer durante una conferencia de prensa Antonio Fernández, gerente de Producción Musical.

La reunión con los periodistas tuvo lugar en el Teatro 'Juio Prieto', antes Xola, a partir de las 12.15 horas y Fernández manifestó que tendrá un presupuesto de dos millones doscientos mil pesos mensuales, para la realización de la nueva programación musical, la que personalmente él producirá.

Dijo Antonio Fernández que esta nueva programación obedece a la reestructuración que lleva a cabo el director general, doctor Jorge Velasco Ocampo, quien tiene especial cuidado en que la nueva programación responda a las inquietudes de los televidentes del país, así como proporcionar orientación cultural educación, entretenimiento y recreación.

El lunes comienza una serie con el título de 'Arturo Castro Presenta', de las 20.00 a las 21.00 horas, en el cual Arturo Castro y su grupo ofrecerán lo mejor de su repertorio. Esta serie se transmitirá todos los lunes.

El martes próximo se inicia 'Los Grandes de la Música Popular', serie que se transmitirá todos los martes de las 20.00 a las 21.00 horas, en la que tendrá el Canal 13 la colaboración de la Sociedad de Autores y Compositores de Música, que preside Consuelo Velázquez, programa en el cual se presentará lo mejor de nuestra música. El Ballet de Roberto y Mitzuko estará de fijo en esta serie, para la cual se contratará a los compositores e intérpretes más populares.

El miércoles comenzará 'Corridos Mexicanos', serie en la cual se pretende presentar una historia de los más famosos corridos mexicanos y también se transmitirá de las 20.00 a las 21.00 horas, ya que la Dirección general del Canal 13 ha seleccionado el horario de las 20.00 a las 21.00 horas, para su barra musical y se están preparando los programas que se transmitirán jueves y viernes, ya que la citada barra musical abarcará de lunes a viernes.

Además de las 23.00 a las 24.00 horas, de lunes a viernes, habrá una barra musical dedicada a presentar y entrevistar a conocidos compositores e intérpretes, pero será diferente a los demás programas, ya que se dedicará a entrevistas.

Todos esos programas serán producidos por Antonio Fernández, quien dijo que vuelve a la televisión después de siete años de ausencia. Agre-

gó que estuvo alejado de la televisión, porque no había tenido la oportunidad de volver con categoría como lo está haciendo ahora. El produjo y dirigió numerosos programas del Canal 2, pero por razones que ignora, fue vetado o boicoteado por la empresa de ese canal, que antes era de Telesistema Mexicano y desde hace algunos años de Televisa.

Sobre la serie 'Los Grandes de la música popular', agregó que ya realizaron en Yucatán tres programas dedicados a tres figuras de la canción yucateca: Guty Cárdenas, Ricardo Palmerín y Pepe Domínguez.

Terminó diciendo que están en pláticas con varias figuras artísticas para las diferentes series que comenzarán la próxima semana y que serán toda una sorpresa. (Por José A. Cano).

MSYCR